
OAB-SP aguarda fita com entrevista de Suzane

A Comissão de Sindicância da seccional paulista da OAB ainda aguarda da TV Globo uma fita com a
cópia da entrevista de Suzane von Richthofen ao programa Fantástico, que foi ao ar no dia 9 de abril. A
Comissão foi criada para apurar o comportamento dos advogados no episódio.

Na última quarta-feira (12/4), a OAB-SP enviou à Rede Globo um ofício solicitando a cópia integral da
entrevista. No dia 18, reiterou o pedido mas não obteve retorno da emissora. Segundo o presidente da
OAB-SP, Luiz Flávio Borges D´Urso, a cópia da fita é fundamental para instruir as atividades da
Comissão de Sindicância, inclusive a oitiva dos advogados.

Somente ao término da apuração da comissão e, havendo a constatação de infração ética por parte dos
advogados, caberá ao Tribunal de Ética e Disciplina do órgão instruir processo disciplinar.
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